
 

L’iniquité 
2020-02-16 Nuno Pedro 

La dernière fois nous parlions du déchaînement du surnaturel du diable sur la terre. Mais nous 
voyons de plus en plus de gens dans l’église qui ont un comportement de païen. La présence à 
l’église ne change personne, c’est la présence de Dieu qui change. On avait parlé du péché et 
on avait fini par effleurer l’iniquité. 
 
La Bible parle de péché parce que Dieu parle de péché. Le péché est notre adversaire, c’est 
notre contre-nature. Le peuple de Dieu devrait désirer s’éloigner du péché. Il devrait être rebelle 
contre le diktat du mensonge, de l’impureté, de l'hypocrisie. Si notre nature ne change pas, 
nous avons les mêmes attirances, les mêmes goûts que les gens du monde. La vraie église 
n’est pas ça. 
 
Dieu nous donne tous les jours rendez-vous à la croix pour contrarier notre nature de péché. 
 
Ezechiel 33:1-9 

1 La parole de l'Eternel me fut adressée, en ces mots : 2 Fils de l'homme, parle aux 
enfants de ton peuple, et dis-leur: Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le 
peuple du pays prend dans son sein un homme et l'établit comme sentinelle,- 3 si cet 
homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de la trompette, et avertit le peuple; 4 et si 
celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas avertir, et que l'épée vienne le 
surprendre, son sang sera sur sa tête. 5 Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est 
pas laissé avertir, son sang sera sur lui; s'il se laisse avertir, il sauvera son âme. 6 Si la 
sentinelle voit venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette; si le peuple n'est pas averti, 
et que l'épée vienne enlever à quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, 
mais je redemanderai son sang à la sentinelle. 
7 Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois 
écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part. 8 Quand je dis au 
méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa 
voie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang. 9 Mais si tu 
avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne s'en détourne pas, il mourra 
dans son iniquité, et toi tu sauveras ton âme. 

 
Nous sommes des sentinelles et nous devons dire aux gens qu’ils sont des pécheurs. Si nous 
ne leur disons pas, Dieu nous demandera leur sang. Notre combat n’est pas contre la chair et le 
sang, mais contre le péché des gens. 
 
Je voudrai vous dire : si vous avez besoin d’un entrepreneur, choisissez chrétien. Je voudrai 
vous dire : si vous avez besoin de quelqu’un, demandez à un frère. Mais on ne sait plus de nos 
jours qui sont vraiment les frères. 
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Les gens remplis de ténèbre ont toujours besoin d’être flattés. Mais pas Jésus : 
 
Luc 18:19 

Jésus lui répondit: Pourquoi m'appelles-tu bon? Il n'y a de bon que Dieu seul. 
 
Nous n’avons pas besoin de quelqu'un qui nous dise ce qui est bien, car cela fait grandir notre 
orgueil. Nous avons besoin de quelqu’un qui nous dise ce que nous faisons de mal pour 
changer et grandir. Nous cherchons toujours ce qui nous semble bon, plutôt que ce qui est bon 
pour le Seigneur. 
 
Le seigneur disait au sujet des pharisiens : 
 
Matthieu 23:27-28 

27 Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! parce que vous ressemblez à des 
sépulcres blanchis, qui paraissent beaux au dehors, et qui, au dedans, sont pleins 
d'ossements de morts et de toute espèce d'impuretés. 28 Vous de même, au dehors, 
vous paraissez justes aux hommes, mais, au dedans, vous êtes pleins d'hypocrisie et 
d'iniquité. 

 
Il nous disait de ne pas leur ressembler. 
 
Ezechiel 33:10 

10 Et toi, fils de l'homme, dis à la maison d'Israël : Vous dites : Nos transgressions et 
nos péchés sont sur nous, et c'est à cause d'eux que nous sommes frappés de 
langueur; comment pourrions-nous vivre ? 11 Dis-leur: je suis vivant ! dit le Seigneur, 
l'Eternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de 
conduite et qu'il vive. Revenez, revenez de votre mauvaise voie; et pourquoi 
mourriez-vous, maison d'Israël ? 

 
Le plaisir de Dieu c’est que je change, ce n’est pas que j’amasse des gens dans l’église ! 
Mais toi, quel est le plaisir que tu cherches ? Parce que si tu cherches ton propre plaisir, tu n’es 
pas sauvé ! Parce que celui qui est sauvé cherche à faire plaisir à son Père. 
 
Ne cherchez pas un rendez-vous avec moi si vous ne voulez pas changer ! Parce que la 
première chose qui me viendra à l’esprit quand je vous croiserai, c’est : En quoi a-t-il besoin de 
changer ? Parce que le plaisir de Dieu, c’est que le méchant ne périsse pas. 
 
Le plaisir de Dieu c’est que tu changes. Et c’est le seul plaisir qu’il cherche chez l’être humain. 
Le plaisir de Dieu ce n’est pas ma louange, mon offrande… Alors ma prière que je fais la plus 
souvent, c’est : Seigneur change mon coeur ! 
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Ezechiel 33:12-16 

12 Et toi, fils de l'homme, dis aux enfants de ton peuple : La justice du juste ne le 
sauvera pas au jour de sa transgression; et le méchant ne tombera pas par sa 
méchanceté le jour où il s'en détournera, de même que le juste ne pourra pas vivre par 
sa justice au jour de sa transgression. 13 Lorsque je dis au juste qu'il vivra,-s'il se confie 
dans sa justice et commet l'iniquité, toute sa justice sera oubliée, et il mourra à cause de 
l'iniquité qu'il a commise. 14 Lorsque je dis au méchant : Tu mourras !-s'il revient de son 
péché et pratique la droiture et la justice, 15 s'il rend le gage, s'il restitue ce qu'il a ravi, 
s'il suit les préceptes qui donnent la vie, sans commettre l'iniquité, il vivra, il ne mourra 
pas. 16 Tous les péchés qu'il a commis seront oubliés; s'il pratique la droiture et la 
justice, il vivra. 

 
Si Dieu te dis : Je te maudis ! Si tu changes, sa parole aussi. La clé c’est quoi ? Changer ! 
A chaque fois que nous changeons, Dieu révoque la condamnation. C’est le changement qui 
fait changer Dieu de décision. 
 
Matthieu 7:22-25 

22 Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé 
par ton nom ? N'avons-nous pas chassé des démons par ton nom ? Et n'avons-nous 
pas fait beaucoup de miracles par ton nom ? 23 Alors je leur dirai ouvertement : Je ne 
vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité. 24 C'est 
pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en pratique, sera 
semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc. 25 La pluie est tombée, 
les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont jetés contre cette maison : elle 
n'est point tombée, parce qu'elle était fondée sur le roc. 

 
Si vous posez les questions avec votre coeur, vous trouverez les bonnes solutions. Mais si vous 
poser les questions avec votre tête, le diable va vous répondre. 
 
C’est à cause de l’iniquité que Jésus empêche certaines personnes de rentrer dans le repos de 
son Père, pas à cause du péché. 
 
Matthieu 13:41 

Le Fils de l'homme enverra ses anges, qui arracheront de son royaume tous les 
scandales et ceux qui commettent l'iniquité : 

 
Actes 3:26 

C'est à vous premièrement que Dieu, ayant suscité son serviteur, l'a envoyé pour vous 
bénir, en détournant chacun de vous de ses iniquités. 
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Quand nous sommes vivant, on ne se laisse pas enterrer ! Si je suis vivant, je ne laisse pas les 
autres me dire qui et quoi je dois être, si ce n’est Dieu. On ne manipule pas quelqu’un de vivant. 
Il y a plusieurs degré de mort, et il y a plusieurs degré de vie. Pour un mort, tout est bon. 
Le monde veut nous voir mort et quand nous sommes mort, on ne le sait même pas. 
 
Ephésiens 2:1 

Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, 
 
Au commencement il n’y avait point d’iniquité. Le premier à l’avoir amené c’est lucifer. 
 
Ezechiel 28:12-19 

12 Fils de l'homme, Prononce une complainte sur le roi de Tyr ! Tu lui diras : Ainsi parle 
le Seigneur, l'Eternel : Tu mettais le sceau à la perfection, Tu étais plein de sagesse, 
parfait en beauté. 13 Tu étais en Eden, le jardin de Dieu; Tu étais couvert de toute 
espèce de pierres précieuses, De sardoine, de topaze, de diamant, De chrysolithe, 
d'onyx, de jaspe, De saphir, d'escarboucle, d'émeraude, et d'or; Tes tambourins et tes 
flûtes étaient à ton service, Préparés pour le jour où tu fus créé. 
14 Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes déployées; Je t'avais placé et tu étais sur la 
sainte montagne de Dieu; Tu marchais au milieu des pierres étincelantes. 15 Tu as été 
intègre dans tes voies, Depuis le jour où tu fus créé Jusqu'à celui où l'iniquité a été 
trouvée chez toi. 16 Par la grandeur de ton commerce Tu as été rempli de violence, et tu 
as péché; Je te précipite de la montagne de Dieu, Et je te fais disparaître, chérubin 
protecteur, Du milieu des pierres étincelantes. 
17 Ton coeur s'est élevé à cause de ta beauté, Tu as corrompu ta sagesse par ton éclat; 
Je te jette par terre, Je te livre en spectacle aux rois. 18 Par la multitude de tes iniquités, 
Par l'injustice de ton commerce, Tu as profané tes sanctuaires; Je fais sortir du milieu de 
toi un feu qui te dévore, Je te réduis en cendre sur la terre, Aux yeux de tous ceux qui te 
regardent. 19 Tous ceux qui te connaissent parmi les peuples Sont dans la stupeur à 
cause de toi; Tu es réduit au néant, tu ne seras plus à jamais ! 

 
L’histoire de l’iniquité à commencé là, avec lucifer. Il était intègre dans toutes ces voies. 
L’iniquité c’est quelque chose qui s’installe, c’est une semence. Si on la laisse grandir, elle va 
ruiner notre vie. Et c’est là qu’on devient de pire en pire, comme lucifer. 
Que s’est il passé à l’intérieur de lucifer ? Il a commencé à avoir des aspirations secrètes. Tout 
à coup il voulait des choses et il savait que ces choses ne plairaient pas à Dieu, alors il a 
commencé à les voiler à Dieu. Quand nous commençons à voiler des choses, cela nous montre 
ce que nous sommes en train de devenir. 
Les aspirations secrètes sont le premier pas vers l’iniquité ! Et c’est là que vous prenez le 
chemin de satan. 
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Ensuite lucifer a commencé à s’endurcir avec la loi. La présence de Dieu commençait à le 
déranger. Il connaissait la parole de Dieu et a commencé à l’utiliser pour son profit. La Bible dit 
qu’il y a des gens comme ça qui viennent dans les églises. 
A l’extérieur il était chérubin protecteur mais Dieu savait qu’à l’intérieur ça n’était pas ça. 
 
Puis il a commencé à établir ses propres lois, pour remplacer les lois de Dieu. L’antéchrist fera 
ça quand il viendra. Les manipulateurs font toujours appel à quelqu’un pour devenir crédible. Et 
lucifer devait surement déjà faire ça avec les autres anges: Dieu a dit ceci, Dieu a dit cela. 
 
L’iniquité se passe souvent à l’intérieur de la pensé des gens. Lucifer a commencé à penser 
qu’il était meilleur en tout que les autres. 
 
Il a commencé à avoir de la duplicité dans son coeur : il pensait qu’il avait toujours raison et a 
commencé à avoir des ambitions personnelles. Il devait avoir une double personnalité pour 
continuer à louer le Seigneur, tout en allant dans cette direction. 
 
Et finalement, il a commencé à pratiquer l’injustice (Ezechiel 26-18). Lucifer ne savait pas qu’il 
commençait à amasser des braises sur sa tête. Il commençait à diriger les anges, ce qui était 
bien, mais pour les mauvaises raisons. Il ne faut pas faire les bonnes choses pour les 
mauvaises raisons. 
 
Quand lucifer, devenu satan, va auprès d’Eve, lui dit : 
 
Genèse 3:1 

Le serpent était le plus rusé de tous les animaux des champs, que le Seigneur Dieu 
avait faits. Il dit à la femme : Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous 
les arbres du jardin ? 

 
Quand ton coeur n’est plus allié avec Dieu, tu ne représentes plus Dieu mais l’enfer. 
 
Psaumes 10:7 

Sa bouche est pleine de malédictions, de tromperies et de fraudes; Il y a sous sa langue 
de la malice et de l'iniquité. 

 
Désormais il n’est plus dans le secret. L’iniquité est comparé à une coupe. Elle se remplit 
graduellement. Si on ne la vide pas, un jour le ciel dit : Assez ! 
La coupe devrait être vidé avant que Dieu n’agisse. 
 
Proverbes 18:21 

La mort et la vie sont au pouvoir de la langue; Quiconque l'aime en mangera les fruits. 
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Jacques 3:6 

La langue aussi est un feu; c'est le monde de l'iniquité. La langue est placée parmi nos 
membres, souillant tout le corps, et enflammant le cours de la vie, étant elle-même 
enflammée par la géhenne. 

 
Si un tiers des anges a été convaincu par lucifer, c’est qu’il est un menteur habile. 
Il dresse même les églises les unes contre les autres. 

C’est quoi l’iniquité ? 
Tout péché n’est pas de l’iniquité, mais l’iniquité est un péché. 
 
Supposez que vous venez de passer votre permis. Vous n’êtes pas expert, vous venez juste de 
l’avoir. Mais la seule raison pour laquelle vous avez eu votre permis, c’est parce que vous avez 
donné 500€ à votre moniteur. Et un jour vous renversez une pauvre dame. Alors en panique, 
vous sortez et vous dites : lève toi dans le nom de Jésus ! 
 
Mais si ça fait 20 ans que vous avez le permis. Et vous n’aimez pas votre belle-mère. Et vous 
savez qu’à 8h elle va au supermarché. Alors vous vous levez tôt et vous vous roulez à 100km/h 
et bam : vous écrasez votre belle-mère. 
 
La première personne a péché, la deuxième a de l’iniquité. La première est ignorante, mais 
l’autre l’a fait en toute maîtrise. 

Comment détecter l’iniquité ? 
David a péché, mais David n’avait pas d’iniquité. L’iniquité c’est la distorsion de ce qui est droit. 
Pervertir ce qui est droit, c’est ça l’iniquité. Ex: le monde perverti la sexualité. 
Et en faisant ce qui est inique, on devient nous même inique. L’iniquité, c’est le degré de 
profondeur du péché. Quand quelqu’un est ignorant, il pèche et la Bible nous dit de pardonner. 
Mais celui qui sait et qui est inique, ne reconnait jamais ce qu’il fait. 
 
Psaumes 73:7 

L'iniquité sort de leurs entrailles, Les pensées de leur coeur se font jour. 
 
L’iniquité est quelque chose qui est en nous, ce n’est pas quelque chose que nous faisons. 
L’iniquité est le mobile, pas l’action. C’est ce qui fait qu’une personne fasse la même chose fois 
après fois sans être peiné en quoique ce soit. Comme la malice, l’orgueil… 
L’iniquité est la méditation d’une idée diabolique jusqu’à ce qu’elle fasse partie de nous. Il faut la 
chasser pour qu’elle ne se loge pas dans ma tête. Il ne faut surtout pas dialoguer avec les 
pensées de satan. 
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Jérémie 4:14 

Purifie ton coeur du mal, Jérusalem, Afin que tu sois sauvée ! Jusques à quand 
garderas-tu dans ton coeur tes pensées iniques ? 

 
L’iniquité est le mal qui devient conscient et consenti. Elle commence alors à dominer sur nous. 
 
Psaumes 119:133 

Affermis mes pas dans ta parole, Et ne laisse aucune iniquité dominer sur moi! 
 
Actes 8:18 

18 Lorsque Simon vit que le Saint-Esprit était donné par l'imposition des mains des 
apôtres, il leur offrit de l'argent, 19 en disant : Accordez-moi aussi ce pouvoir, afin que 
celui à qui j'imposerai les mains reçoive le Saint-Esprit. 20 Mais Pierre lui dit : Que ton 
argent périsse avec toi, puisque tu as cru que le don de Dieu s'acquérait à prix d'argent ! 
21 Il n'y a pour toi ni part ni lot dans cette affaire, car ton coeur n'est pas droit devant 
Dieu. 22 Repens-toi donc de ta méchanceté, et prie le Seigneur pour que la pensée de 
ton coeur te soit pardonnée, s'il est possible; 23 car je vois que tu es dans un fiel amer 
et dans les liens de l'iniquité. 24 Simon répondit : Priez vous-mêmes le Seigneur pour 
moi, afin qu'il ne m'arrive rien de ce que vous avez dit. 

 
L’iniquité va transférer la culpabilité vers les innocents. Si vous aidez quelqu’un d’inique, il se 
retourne contre vous et vous jette des pierres. Cette personne est dominée par l’iniquité. 
 
Apocalypse 17:4 

Cette femme était vêtue de pourpre et d'écarlate, et parée d'or, de pierres précieuses et 
de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d'or, remplie d'abominations et des 
impuretés de sa prostitution. 

 
La coupe de la France commence à se remplir aux yeux de Dieu. Il ne faut jamais tuer les 
sentinelles, il faut les écouter. Il nous faut nous débarrasser de l’iniquité pour avoir des relations 
saines dans l’église. Sinon les choses restent lourdes. 
Quand nous nous débarrassons de l’iniquité, on veut tous la même chose ! La paix, la droiture... 
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